



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 04 de Diciembre de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Edén Pastora

Tema: Varios

Pastora dijo estar completamente seguro que Daniel Ortega al sacar de la cárcel a Arnoldo Alemán, con eso logró que se retiraran del partido muchos sandinistas honestos que todavía quedaban. Si Daniel se va a Cuba o Libia es a esconderse por lo que acaba de hacer.

### NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora informo que el Presidente Bolaños está extremadamente molesto con el Vicepresidente de la República y posiblemente hoy este dando declaraciones fuertes en contra de don José Rizo e incluso probablemente lo señale de quererle dar un golpe de Estado Técnico. Esto es porque la oficina de la Vicepresidencia introdujo una moción que está apoyando a la bancada liberal, que consiste en reformar un artículo en el presupuesto para que varias instituciones del Estado queden a cargo de la Vicepresidencia de la República entre las que se mencionó el FISE, INIFOM y el IDR. **(100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El embajador del Japón, Mitsuhiro Kagami, confirmó que ellos participaron en la elaboración de un documento en el que expresan su preocupación por los últimos acontecimientos del país. Señaló que hasta el momento su país no ha pensado retirar la ayuda a Nicaragua, pero si la situación continúa empeorando, entonces valorarán la situación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Miguel López dijo mantener su posición de oponerse a las Reformas Constitucionales, específicamente al numeral IV, artículo 168 que dice que se extiende el periodo de los alcaldes de los Consejos Municipales y Regionales, en lugar de 4 años a cinco años y si funcionan las elecciones municipales y regionales con las presidenciales en el 2006 y de ahí en adelante seguirán de manera conjunta. **(100% Noticias)**

+El consejero de la embajada de Taiwán, Ismael Wong, entregó cien mil yardas de tela, color azul y celeste, gorras y boinas al Ministro de Gobernación, Julio Vega, quién agradeció el apoyo del Gobierno de Taiwán. El Ministro Vega calificó de débil la acusación por delitos electorales que se encuentra en los juzgados y dijo que se están tomando realmente nombres, de una larga lista que en su momento dio a conocer el reo Byron Jerez, y lo único que hizo la Fiscalía fue tomar esos nombres e introducirlos en una denuncia. Asimismo, negó haber recibidos fondos de la FDN. Cuando se apruebe una buena Ley de Carrera Judicial, él se quitará su inmunidad, porque no confía en la justicia nicaragüense, dijo Vega. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+El jefe negociador del CAFTA por Nicaragua, Carlos Sequeira, indicó que hay que sentirse optimistas, ahora que se acerca la última ronda de negociaciones y por otro lado considera que el mayor reto que tienen ahora es evitar la mediocridad. El reto fundamental es conseguir lo mejor para Nicaragua. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Edwin Castro manifestó que el próximo año se sentaran a discutir con el Gobierno y la Sociedad Civil todas las reformas institucionales que conlleven al fortalecimiento de las instituciones del Estado. Castro también dijo que en el Plenario han recibido oficialmente información de Enitel, donde el señor Fausto Carcabelos pretende a través de un formato, que se le informe a Telcor las llamadas que hacen y reciben los diputados, además de prestarse a una violación constitucional, por lo que piden a las comisiones de derechos humanos, como a la Comisión de Infraestructura que de inmediato convoque al nuevo Presidente de Telcor, Eduardo Urcuyo, para que suspenda dicha violación a los principios constitucionales de los nicaragüenses. **(Noticias 12, Canal 12)**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua